
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議会
ぎ か い

報告
ほうこく

会期

古賀市議会議員 

大賀
お お が

文子
ふ み こ

 
総務委員会 

議会運営委員会 

 

古賀市議会 

中継はこちらから 

ふくおか市民政治ネットワークの議員は、市民の代理人です。 

大賀文子は、みんなで話し合って市民の意見を議会で発言します。 
 

反対した議案 

議員と特別職のボーナスをアップする条

例改正に反対！市民生活が苦しい社会情

勢の下、市民の理解は得られない！ 

賛成した議案 

・健康保険証の存続を求める意見書(不採択) 

・インボイス制度廃止を求める意見書(不採択) 

・「少人数学級の推進」と「義務教育国庫負担制度

の堅持・教育予算の拡充」を国の関係機関に求

める意見書(採択) 

・古賀浄水場の廃止と水源転換を求める決議(採

択)  ほか 

JR古賀駅東口開発に異議あり！ 
古賀駅東口から、リーパスプラザ駐車場と市民体育館を

潰して、大根川に出る道路の整備計画があります。 

古賀郵便局前の交差点は、通勤通学で人も車も混ざり

合う危険地帯です。 

交差点の安全整備こそ優先するべきです。 

市長：検討の結果、部分的な開発は不可能として車道整

備を行う。 

西鉄宮地岳線跡地利用に異議あり！ 
全線、歩車分離の道路化計画が進んでいます。現状は、

沿線行政区との協議がそろわず、部分的着工となってい

ます。 

宮地岳線跡地周辺には、花見小学校と古賀西小学校が

あり、通学路としてはとても危険です。車道整備によ

り、車の交通量が増えます。 

通学路の安全整備を優先するべきです。 

市長：子どもと地域住民の安全のために、歩車分離の車

道整備を行う。 

クロスパルでの水泳授業の評価と課題は？ 
教育長：教員評価は、指導内容、授業回数、授業時間が適切。子ど

もは、楽しい、上手になった。保護者にもおおむね好評。課

題は、バス移動、冬季の温度差など。民間委託は試行期間

で、1年更新としている。まだ最終決定ではない。 

そのほかの提案 

・市民体育館と千鳥苑の廃止は市民の理解を得てから！ 

・宮地岳線跡地を緑道公園に！ 

・プール施設廃止の場合は、各校に自校式の学校給食室を！ 

・地産地消で地元農業活性化を！ 

・消防団の予算拡充を！ 

・ライドシェア導入は慎重に！ 

・乳幼児親子交流支援事業の予算拡充を！ 

市民生活が厳しい社会状況！ 

子どもに優しい予算編成を！ 


